

Actualidad/ Creado el: 2020-12-02 08:49

Presidente de **Ecopetrol** será arrestado por desacato de tutela

Felipe Bayón deberá pagar cinco días de arresto tras incumplir un fallo de tutela.


[Facebook](#)
[Twitter](#)
[LinkedIn](#)
[Email](#)
[Whatsapp](#)

 Escrito por: [Redacción Diario del Huila](#) | diciembre 02 de 2020

Un fallo del Juzgado Segundo Administrativo de Nariño ordenó el arresto del **presidente de Ecopetrol Felipe Bayón**, tras presentarse un presunto desacato a un primer fallo que favoreció a una exempleada de la empresa, quien alegó que no se cumplió el debido proceso y que fue despedida a pesar de presentar **afectaciones en su salud derivadas de su desempeño laboral**.

La mujer que actúa como contraparte en este lío jurídico, se identificó como **Claudia Patricia Erazo** y el fallo protege sus derechos a la salud y al debido proceso, además impone una sanción de cinco días de arresto contra el Presidente de la **empresa petrolera, la cual además deberá pagar una multa equivalente a cinco salarios mínimos mensuales vigentes**.

A través de su cuenta oficial en **Twitter**, la **compañía Ecopetrol** respondió a la publicación en la que se ventila la decisión judicial expresando que: **"#Ecopetrol informa que esta decisión judicial no está firme, la debe revisar el Tribunal Superior de Nariño. La Empresa cumplió de forma adecuada la atención en salud de la exfuncionaria"**.

Ante estos nuevos datos, la **decisión judicial en la instancia superior deberá cumplir con los términos establecidos para tal efecto, entre tanto la mujer que según el fallo del Juez Segundo Administrativo de Nariño fue "víctima del desconocimiento de sus derechos"** por parte de **Ecopetrol**, señaló que espera pacientemente a que se aclare su situación laboral para poder acceder a los servicios de salud y atender de esta forma las afecciones que esta sufriendo.

Cabe recordar que **Ecopetrol** es una empresa de **economía mixta de carácter comercial**, la cual se organiza a través de la figura de Sociedad Anónima y que está vinculada al **Ministerio** de Minas y Energía.

Noticias Relacionadas

Colombia es la princesa universal de la belleza



Andrea Tovar se convirtió es la tercera mujer más bella del planeta. La señorita Francia es la nueva Miss Universo.

Estos serían los autores de atentado en el Andino



Los retratos fueron elaborados tras las declaraciones de seis testigos que afirman haber visto a los sospechosos merodeando el lugar.

Colombia, tercer país del mundo con más desplazados internos: ONU



Un informe de Organización de Naciones Unidas registra una cifra récord de 65,6 millones de personas desplazadas en el mundo.

Lo más leído

- 1 "Espero que los últimos momentos de tu vida no se vean así": médico mostró la crudeza del covid-19
- 2 Un matrimonio con todas las de la ley
- 3 Neiva entraría a un segundo brote de la pandemia en enero
- 4 Neiva lucha contra tres epidemias y una pandemia
- 5 Descubrieron una "Capilla Sixtina" de las civilizaciones antiguas del Amazonas
- 6 Neiva continúa con los planes piloto para restaurantes y bares
- 7 Hospitalizan a Silvestre Dangond
- 8 Andrea Valdiri confirmó su embarazo

Últimos blogs

- 1 Pandemia por Covid 19 y Atención en salud para la Población Mayor
- 2 Recomendaciones Nacionales para Flexibilización del Aislamiento Obligatorio en Personas Mayores

[Ver todos blogs](#)

Tweets por @diariodelhuila

Diario del Huila
@diariodelhuila

Presidente de #Ecopetrol será arrestado por desacato de tutela
Felipe Bayón deberá pagar cinco días de arresto tras incumplir un fallo de tutela. Más información. [diariodelhuila.com/presidente-de...](#)

Presidente de Ecopetrol será ...
Felipe Bayón deberá pagar cinc...
diariodelhuila.com

14min

Diario del Huila
@diariodelhuila

Deportista #ruso se casó con su muñeca sexual
El hombre tomó la decisión luego de varios meses de "relación". Más información. [diariodelhuila.com/deportista-rus...](#)

Deportista ruso se casó con s...
El hombre tomó la decisión luego...

Insertar [Ver en Twitter](#)